

نصوص تاريخية باللغة الإنجليزية المستوى الثامن - تاريخ

كلية الآداب – قسم التاريخ	
Hasterial and Age Faculty of Arts - Department of History	

محاضرة اليوم

مراجعة

الشوا مهرة الشوا

الأمريكي ترومان عبدالعزيز للرئيس الأمريكي ترومان





مراجعة

1- Expantion	2-Expansion	توسع
1- Hestory	History	تاريخ
1- Muslims	2- Muslems	مسلمون
1- Chrestians	2- Christians	مسيحيون
1- Conquest	2- Conquist	احتلال





	مراجعة	
	لماذا يعتبر توسع الأمهرا حدثاً فريداً في تاريخ أفريقيا جنوب الصحراء؟	
A STANKER	جامعة الدعام كلية الإداب - قسم الشاريخ الدعام المساوية الإداب - قسم الشاريخ الدعام Dammam University والدعام الإداب المساوية المساوية الإداب المساوية المساوي	
	تنبيه هام	
	• الواجب الجماعي @ هذا الاسبوع	
	• الاختبار الشفهي @ الاسبوع التاسع	
đi		
Markona	جِلمة الأمام التربيع عليه الأدباب أمم التربيع الموص تاريخية بالأدبيانية علية الأدباب أمم التربيع Danmam University مع المعادمة ا	
	النص السادس	
	• LETTER FROM KING ABD ALAZIZ TO PRESIDENT TRUMAN,	
	• October 15, 1946	
A STANKER	جامعة الدمام تصوص تاريخية بالاجلازية كلية الاداب - فسم التاريخ Saculy of Arts - Department of Hatory Dammam University مواتد	

LETTER FROM KING ABD ALAZIZ TO PRESIDENT TRUMAN

Your Excellency:

In my desire to safeguard and to strengthen in every way possible the friendship which binds our two countries together and which existed between the late President Roosevelt and which was renewed with your excellency,



جامعة الدمام نصوص تاريخية بالانجليزية Dammam Universit



رسالة الملك عبد العزيز إلى الرئيس ترومان

- صاحب الفخامة
- إن الصداقة التي تربط بلادي ببلاد الولايات المتحدة والصداقة التي تاسست بيني وبين الرئيس الراحل روزفلت والصداقة التى تجددت بينى وبين فخامتكم تُجعلني شديد الحرص في المحافظة على هذه





LETTER FROM KING ABD ALAZIZ TO PRESIDENT TRUMAN

• I reiterate my feelings on every occasion when this friendship between the United States on the one hand, and my country and other Arab countries on the other hand, is endangered, so that all obstacles in the way of that friendship may be removed.





رسالة الملك عبد العزيز إلى الرئيس ترومان	
• لذلك تجدوني فخامتكم ألح وأكرر في كل مناسبة	
اشعر فيها بما يخل بصداقة الولايات المتحدة مع	
بلادي ومع سائر البلاد العربية لكي أزيل ما يمكن	
أن يعرقل هذا الصفاء.	
جامعة الدعام كلية الإداب – فسر التاريخ (الإعام – فسر التاريخ (الإداب – فسر التاريخ (الإداب) والمعادر (foully of Area – Department of History Dammam University)	
LETTER FROM KING ABD ALAZIZ TO	
PRESIDENT TRUMAN	
On previous occasions I wrote to the late President Roosevelt and to your excellency,	
and explained the situation in Palestine;	
how the natural rights of the Arabs therein go back thousands of years and how the	
Jews are only aggressors, seeking to	
perpetrate a monstrous injustice,	
جامعة العام كية بالإنجازية كلية الإنجاب قام التاريخ العام ا	
رسالة الملك عبد العزيز إلى الرئيس ترومان	
• ولقد كتبت للراحل العظيم ولفخامتكم حقيقة الموقف في فلسطين والحق الطبيعي للعرب فيها وأن ذلك	
قي فللنطيل والحق الطبيعي للعرب فيها وال دلك يرجع إلى آلاف السنين وأن اليهود ليسوا إلا فرقة	
ظالمة باغية معندية	

LET	TER	FRON	/ KIN	G AB	D A	LAZIZ	TO
		PRESI	DENT	TRU	MA	N	

 at the beginning speaking in the name of humanitarianism, but later openly proclaiming their aggressiveness by force and violence as is not unknown to Your Excellency and the American people.

15	
	$\overline{}$
usk old	كاية النطب

لمية الآداب – قسم التاريخ

نصوص تاريخية بالانجليزية

جامعة الدمام



رسالة الملك عبد العزيز إلى الرئيس ترومان

• إعتدت أول الأمر باسم الانسانية ثم أخذت تظهر عدوانها الصريح بالقوة والجبروت والطغيان مما ليس بخاف على فخامتكم وعلى شعب الولايات المتحدة



كلية الأداب – فسم القاريخ aculty of Arts – Department of H نصوص تاريخية بالانجليزية

جامعة الدمام



LETTER FROM KING ABD ALAZIZ TO PRESIDENT TRUMAN

 Moreover, the designs of the Jews are not limited to Palestine only, but include the neighbouring Arab countries within their scope, not even excluding our holy cities.



كلية الآداب – قسم التاريخ

نصوص تاريخية بالانجليزية

جامعة الدمام



رسالة الملك عبد العزيز إلى الرئيس ترومان	
• اضف إلى ذلك أطماعهم التي بيتوها ليس لفلسطين	
وحدها بل لسائر البلاد العربية المجاورة ومنها	
الاماكن المقدسة في بلادنا.	
جامعة النمام تصوص تاريخية بالإنجلزرية كلية الأناب – فسر التاريخ Dammam University مراسعة الجماعة المعارفة المع	
LETTER FROM KING ABD ALAZIZ TO	
PRESIDENT TRUMAN	
 I was therefore astonished at the latest announcement issued in your name in 	
support of the Jews in Palestine and its	
demand that floodgates of immigration	
be opened in such a way to alter the basic situation in Palestine in	
contradiction to previous promises.	
جمعة النماء موس تاريخية بالإجليزية كلية الإداب – قسر التريخ . Faculty of Arts – Operations of History Dammam University	
COUNTY AND THE PROPERTY OF THE	
at	
رسالة الملك عبد العزيز إلى الرئيس ترومان	
• لقد دهشت للاذاعات الأخيرة التي نسبت تصريحاً	
لفخامتكم بدعوى تأييد اليهود في فلسطين وتاييد هجرتهم إليها بما يؤثر على الوضعية الحاضرة في	
مبرحهم إيها بك يولر حلى الوصدية المسلون عي فلسطين خلافاً للتعهدات السابقة.	

LETTER FROM KING ABD ALAZIZ TO PRESIDENT TRUMAN

My astonishment was even greater because the statement ascribed to your excellency contradicts the Declaration which American Legation in Jeddah requested our Foreign Office to Publish in Government official paper *Omm Al-Qura* in the name of the White House, on August16, 1946,



كلية الآداب – قسم التاريخ

نصوص تاريخية بالانجليزية

جامعة الدمام Dammam University



رسالة الملك عبد العزيز إلى الرئيس ترومان

 ولقد زاد من دهشتي أن التصريح الذي نسب أخيراً لفخامتكم يتناقض مع البيان الذي طلبت مفوضية الولايات المتحدة في جدة من وزارة خارجيتنا أن ينشر في جريدة أم القرى باسم بيان أدلى به البيت الأبيض بتاريخ 16/8/1946.



کلیه الاداب – قسم التاریخ culty of Arts – Department of Histo جامعه الدمام Dammam University



LETTER FROM KING ABD ALAZIZ TO PRESIDENT TRUMAN

in which it was stated that the Government of the United States had not made any proposal for the solution of the Palestine problem and in which you expressed your hope that it would be solved through the conversation* between the British Government and the Foreign Ministers of the Arab States, on the one hand and between the British Government and the third party on the other



كلية الأداب – قسم التاريخ Appendment of the Department of the نصوص تاريخية بالانجليزية

جامعة الدمام



سان	ن تر و ،	الرئيس	الم	العزيز	عيد	الملك	سالة

• وذلك البيان صريح في أن حكومة الولايات المتحدة لم تتقدم بأي فكرة من جانبها لحل مشكلة فلسطين و اظهرتم أملكم بحلها بواسطة المحادثات بين الحكومة البريطانية وبين وزراء خارجية الدول العربية وبين الحكومة البريطانية والفريق الثالث.

	75	A.	
		10	
\mathbf{L}		_	
nkok	لنظيدا	1,66	l

كلية الآداب – قسم التاريخ

نصوص تاريخية بالانجليزية

جامعة الدمام Dammam University



LETTER FROM KING ABD ALAZIZ TO PRESIDENT TRUMAN

 and in which you expressed readiness of the United States to assist the displaced persons among whom are Jews. Hence, my - great astonishment when I read your Excellency statement and my incredulity that it could have come from you, because it contradicts previous promises made by the Government of the United States and statements made from the White House.



كلية الأداب – قسم التاريخ

نصوص تاريخية بالانجليزية

جامعة الدمام Dammam University



رسالة الملك عبد العزيز للرئيس ترومان

• وأظهرتم فخامتكم في اتخاذ تسهيلات في الولايات المتحدة لإيواء المشردين وفى جملتهم اليهود، ولذلك كانت دهشتي عظيمة حين اطلاعي على البيان الأخير الذي نسب لفخامتكم مما جعلني أشك بصحة نسبته لكم لأنه يتناقض مع وعود حكومة الولايات المتحدة والتصريح الذي صدر في 16 أغسطس 1946 من البيت الأبيض.



كلية الآداب – قسم التاريخ Faculty of Arts – Department of M نصوص تاريخية بالانجليزية

جامعة الدمام Dammam Universi



LETTER FROM KING ABD ALAZIZ TO PRESIDENT TRUMAN

I am confident that the American people who spent their blood and their money freely to resist aggression, could not possibly support Zionist aggression against a friendly Arab country who has committed no crime except to believe firmly in those principles of justice and equality, for which the United Nations, including the United States, fought, and for which both your predecessor and you exerted great efforts



كلية الآداب - قسم التاريخ

نصوص تاريخية بالانجليزية

جامعة الدمام



رسالة الملك عبد العزيز للرئيس ترومان

• وإني لعلى يقين بأن شعب الولايات المتحدة الذي بذل دمه وماله في مقاومة العدوان الغاشم لا يمكن أن يسمح بهذا العدوان الصهيوني على بلد عربي صديق لم يقترف ذنبًا غير إيمانه في مبادئ العدل والإنصاف التي قاتلت من أجلها الأمم المتحدة وكان من أركانها بلاد الولايات المتحدة وكان لفخامتكم بعد سلفكم العظيم المجهود العظيم في هذا السبيل.



كلية الآداب – قسم التاريخ

نصوص تاريخية بالانجليزية

جامعه الدمام Dammam University



LETTER FROM KING ABD ALAZIZ TO PRESIDENT TRUMAN

- I am certain that your Excellency and the American people cannot support right, justice, and equity and fight for them in the rest of the world while denying them to the Arabs in their country, Palestine, which they have inherited from their ancestors from Ancient Times.
- With Greetings



كلية الاداب - قسم التاريخ عدد مستحدد مساوية نصوص تاريخية بالانجليزية

جامعة الدمام Dammam Universit



رسالة الملك عبد العزيز للرئيس ترومان	
• ورغبة منى في المحافظة على صداقة العرب والشرق	·
الولايات المتحدة أوضحت لفخامتكم بهذا البيان الظلم ا يمكن أن يحيق بالعرب إذا بذلت أي مساعدات لهذا العد	
الصهيوني وإنّي على يقين بأن فخّامتكم ومن ورائكم شالولايات المتحدة لا يمكن أن يقبل أن يدعو للحق وال	
والإنصاف ويحارب من أجله بقوة في سانر أنحاء العالم به هذا الحق والعدل عن العرب في بلادهم فلسطين التي ورز	
عن آبانهم وأجدادهم منذ العصور القدم واقبلوا تحياتنا.	
جامعة الدمام تصوص تاريخية بالاجازية كلية الإداب السر التاريخ الداب المسر التاريخ Dammam University	Sept 15
المحاضرة القادمة	
Extracts from the minutes of meetings	
of the British Cabinet on the question	

of the future of Poland

• شكراً للمشاركة وحسن الاستماع